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CONSELHO FISCAL  

  

Ata 001/2021. Aos dezesseis dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às treze horas e 1 

trinta minutos, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal de Previdência do IPREMED, no 2 

quarto andar do Paço Municipal José Della Pasqua, sito à Av. José Callegari, nº 647, Bairro 3 

Ipê, na sala de reuniões do Instituto Próprio de Previdência de Medianeira (IPREMED), para 4 

primeira reunião após nomeação e posse do respectivo conselho, para constar foi definido após 5 

posse do conselho realizada no dia nove de abril de dois mil e vinte um em um breve encontro 6 

a Presidência do Conselho e a Secretária, ficando acordado entre os membros, Estela Holz – 7 

Presidente e Lais Marques Daminelli Abatti – Secretária. A Presidente do conselho Estela Holz 8 

deu início a reunião dando boas-vindas aos membros nomeados pelo Decreto nº 394/2020 de 9 

dezoito de dezembro de dois mil e vinte um, Estela Holz, Rosiane Limberger dos Santos 10 

Tonelli, Maria Jaquelina Steinbach e Lais Marques Daminelli Abatti, e na oportunidade foi 11 

passado a palavra para a Diretora Administrativa e Financeira do IPREMED, Maria Gorete 12 

Marca, convidada para participara da reunião para repassar a situação financeira do IPREMED 13 

e outros assuntos pertinentes do Instituto. A Diretora Gorete explanou sobre o que poderá ser 14 

fiscalizado na gestão do conselho, e também solucionou dúvidas e pontuou questões 15 

importantes relacionadas ao Instituto, e se colocou à disposição para todos os esclarecimentos 16 

que vierem a surgir. Neste primeiro momento da reunião foi definido entre os membros o 17 

calendário de reuniões ordinárias, que serão bimestrais, na primeira terça-feira do mês, às oito 18 

horas e trinta minutos, sendo agendada a primeira para dia quatro de maio de dois mil e vinte e 19 

um, onde serão apresentadas as metas para as próximas reuniões, e detalhes dos trabalhados 20 

que serão realizados. A presidente Estela, ficou responsável para formalizar o pedido dos 21 

demonstrativos financeiros e balancetes referentes aos anos de 2020 e início de 2021, para 22 

assim este conselho analisar, entender e fiscalizar as despesas orçamentárias e financeiras do 23 

Instituto, a Presidente Estela encerrou a reunião e agradeceu a presença de todos. Sem mais 24 

nada a constar, eu Lais Marques Daminelli Abatti, lavrei esta ata, a qual segue devidamente 25 

assinada por mim e demais presentes. 26 


